



ARCANE L'Hermite

Gigondas | 2016

Inspirée du jeu de cartes de tarot de la famille Sforza-Visconti, chaque cuvée de la série Arcane est l'expression d'un millésime, d'un cépage ou d'un terroir. Ces cuvées ne sont disponibles qu'une seule fois, puis disparaissent pour laisser place à de nouvelles arcanes.

Une sélection de plus de 25 parcelles situées sur des terrasses près des Dentelles de Montmirail, dont des grenaches centenaires et d'anciens cépages locaux.

A selection of over 25 parcels from terraces next to the Dentelles de Montmirail including centenarian grenache vines, as well as ancient local varieties.

CRÉATION

CÉPAGES

80% grenache, 7% mourvèdre, 5% syrah, 4% muscardin, 4% picpoul noir.

TERROIR

25 parcelles différentes jouissant d'une excellente exposition, sur les terroirs des Dentelles de Montmirail sur l'appellation Gigondas.

VINIFICATION

Grenaches, mourvèdres et syrahs font l'objet d'une co-fermentation dans des cuves en béton.

Muscardins et picpouls noirs sont vinifiés en fûts non chauffés.

ÉLEVAGE

Élevage en cuve tronconique bois.

Utilisation de la technique du Vinarium® : le vin a été mis en barriques, elles-mêmes plongées dans un foudre bois rempli de vin.



*"Un vin élégant,
pur et soyeux"*

- Jeb Dunnuck -



contact@xaviervignon.com
www.xaviervignon.com



DÉGUSTATION

 Rouge intense aux reflets carmin.

 Arômes de mûres, d'épices et d'herbes de Provence. Fins accents boisés.

 Élegante et fluide, aux tannins fins et soyeux. Subtils parfums fumés en fin de bouche.

Garde : Jusqu'en 2035

Service : 14-16°C

Formats : 75 cl / 150 cl / 5 L



Terroir

25 selected plots with excellent exposure, on the Dentelles de Montmirail's terroir in Gigondas appellation.

Winemaking

Grenache, Mourvèdre and Syrah are co-fermented in concrete vats. Muscardin and Picpoul noir are vinified in unheated barrels.

Ageing

Aged in wooden truncated cone vats. Using the Vinarium® technique: barrels are immersed in a wooden vat filled with wine.

Tasting notes

 Intense red with carmine highlights.

 Aromas of blackberries, spices and Provençal herbs. Fine woody notes.

 Smooth and elegant. Subtle smoked perfumes in end of palate.